
Lorenzo-Gauthier 
École du Préambule 

École Vers l’Avenir 

________________________________________________________________________ 

Conseil d’établissement 
Mercredi 27 janvier 2021 - 19h00 

Visioconférence  

  

Procès-verbal de la rencontre 

 
 

1. Vérification du quorum, lecture et adoption de l’ordre du jour  
  
Le quorum est vérifié. M. Cousineau ajoute un point aux varia : jardin communautaire. 

Mme Isabelle Héroux propose l’adoption de l’ordre du jour. 

Adopté à l’unanimité  

 
 

2.  Lecture, adoption et suivi du procès-verbal du 7 décembre 2020 
 

 Le site web de l’école est prêt.  

 La demande concernant la formation d’un comité du service de garde a été 

lancée. 

 M. Subranni répond à la question de M. François Richard concernant l’élection 

des membres du C.É. et des places restantes. La règle veut que dépasser la date 

limite, la formation du conseil d’établissement doit rester tel quel. Les vacances 

ne peuvent être comblées au cours de l’année. Un nouveau membre peut se 

joindre au C.É. seulement si un élu démissionne.  

 Comme demandé, la liste des coordonnées des membres a été distribuée.  

 M. David Cousineau propose l’application Survey Monkey pour le vote secret 

lors d’une séance. Il est nommé par la présidente que pour le moment, étant 

donné que le vote secret n’est pas exigé dans le traitement de nos sujets, nous 

ne choisirons pas de façon de faire avec une quelconque application nous 

permettant d’effectuer ce genre de vote.  

 

M. François Richard propose l’adoption du procès-verbal du 7 décembre 2020.  

Adopté à l’unanimité 

 

Nom Présence Fonction Nom Présence Fonction 

Madame Daphné-Rebecca  

Arbour 
x Parent Madame  Lysanne Lanoue x Enseignante  

Monsieur  David Cousineau x Parent Monsieur  Stéphane Savard x Enseignant 

Monsieur  François Richard x Parent Madame  Maggie Robitaille x Soutien 

Madame   Isabelle Héroux x Parent Madame  Stéphanie Arcand x Professionnel  

Madame  Mélanie Venne x Parent Madame Sophie Perreault x S. de garde 

Madame  Caroline Jeanson x Parent Madame Caroline Rochon x 
Directrice 

adjointe 

   Monsieur Dominic Subranni  x Directeur 

CE-026-270121 

 

CE-027-270121 

 



3. Consultations 

 

 Art 96.22 Besoins en biens, besoins en améliorations et rénovations majeures 

Mme Caroline Rochon présente les différents besoins à l’école Vers l’Avenir. 

Au point 2 du document, Mme Rochon devra terminer la phrase : « … 

permettent aux enfants de jouer en toute sécurité. » Elle devra également ajouter 

l’option de rénover le terrain de soccer. Au dégel, le terrain devient inaccessible 

dû à la grande quantité d’eau qui s’y retrouve. Pour ce qui est de l’école du 

Préambule, nous terminerons les travaux de construction avant toute chose. 

Mme Isabelle Héroux propose.  

Adopté à l’unanimité 

 

 

 Art 79 et 96.8 Critères de sélection pour le choix d’une direction 

Que la direction priorise d’abord et avant tout les services à l’élève tout en 

soutenant l’équipe-école dans ses démarches.  

  

Que la direction démontre des habiletés :  

▪ À intervenir judicieusement auprès des enfants ; 

▪ De communication et de médiation qui favorisent les échanges harmonieux 

avec les enseignants, les parents et les élèves ;  

▪ De gestion administrative, pédagogique et humaine au sein de son 

établissement ; 

▪ D’ouverture à la participation des familles à la vie de l’école ; 

▪ À veiller à la rigueur, au respect, à l’éthique ainsi qu’aux règles de vie de 

l’école ; 

▪ À faire preuve d’intégrité ; 

▪ À développer et maintenir des partenariats.  

  

De plus, la direction doit avoir :  

▪ Une maîtrise des projets pédagogiques ; 

▪ De l’ouverture au changement et à la continuité des projets en cours ; 

▪ Le souci de s’impliquer, d’être disponible et accessible dans son 

établissement.  

  

Il peut être un atout que la direction ait une connaissance du milieu dans lequel 

elle œuvre.  

Mme Caroline Jeanson propose.  

Adopté à l’unanimité 

 

4. Approbation    

 

4.1 Sommes des Mesures dédiées 2020-2021 

 

54 411,00 $ pour les mesures d’aide. M. Subranni explique les modalités, afin de 

dépenser cet argent.  

M. David Cousineau propose. 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 

CE-028-270121 

 

CE-030-270121 

 

CE-029-270121 

 



4.2 Dons 

 

– Caisse Desjardins (volet sport) 

Mme Josée Santillan, enseignante de 6e année à Vers l’Avenir, a obtenu une 

subvention de la Caisse Desjardins dans le but d’acheter du matériel pour le volet 

sport. Donc, la somme de 2150,00 $ sera déposée dans le fonds 9.  

Mme Isabelle Héroux propose. 

Adopté à l’unanimité 

 

 

– Kino-Québec (à venir) 

M. Jonathan Brault, enseignant en éducation physique, fera l’achat du matériel 

nécessaire à l’activité de ski de fond. Un montant de 7016,00 $ sera versé de la part 

de Kino-Québec.  

Mme Isabelle Héroux propose. 

Adopté à l’unanimité 

 

4.3 Plan de lutte contre la violence et l’intimidation à l’école 

 

Mme Caroline Rochon présente le plan de lutte contre la violence et l’intimidation. 

Présentation du plan des actions à poser dans nos milieux. Elle fait un bref état de 

la situation et nous discutons de l’importance d’intégrer la prévention contre la 

cyberintimidation.  

Est-ce qu’il y a existence d’un budget nous permettant de faire vivre des activités 

de prévention aux élèves ? Oui, il est possible de le faire. Cependant rien n’a été fait 

pour le moment.  

M. David Cousineau propose. 

Adopté à l’unanimité 

 

5. Informations 

 

 Semaine d’inscription   

Présentation du document aux membres du conseil. 

 

 Semaine Persévérance scolaire   

Elle se tiendra du 15 au 18 février 2021. Nous aurons du matériel venant de 

CREVALE. Nous discutons également de la conférence de Laurent Duvernay 

Tardif qui est offerte aux élèves de 5e et 6e année au primaire. Les activités 

proposées aux enseignants (es) sont en formule tout inclus.  

 

 Activités en milieu culturel  

Le budget servant aux sorties en milieu culturel peut être utilisé exceptionnellement 

pour les activités tenues à l’école. Une souplesse est autorisée compte tenu du 

contexte Covid.  

 

 

6. Suivis -Discussions 

 

La Semaine du personnel se tiendra du 8 au 12 mars 2021. 

 

 

 

CE-031-270121 

 

CE-032-270121 

 

CE-033-270121 

 



7. Formation obligatoire membres conseil d’établissement 

 

Les membres du conseil confirment avoir bien consulté les fiches 3-4-5.  

Les fiches #6-7-8 sont à voir pour le prochain C.É.  

 

8. Conseil d’administration  

 

      Aucune information à partager.  

 

9. Comité de parents  

 

 Présentation du plan triennal des immeubles. Capacité d’accueil des établissements 

du Préambule et Vers l’avenir. Il manque le numéro de téléphone sur le document. 

À corriger.  

 Il a été nommé au comité de parents le bon coup de Mme Geneviève Pelechaty 

concernant son volet entrepreneuriat.  

 

10. Service de garde  

 

Nous sommes à la préparation de la prochaine journée pédagogique qui se tiendra le 

vendredi 29 janvier 2021. 

 

11. Correspondance : aucune correspondance 

 

12. Points à l’étude : aucun point à l’étude 

 

13. Varia  

 

Projet jardin amené par M. David Cousineau. Les responsables de la Maison Antoine-

Lacombe seraient ouverts à collaborer avec l’école Lorenzo-Gauthier dans un projet de 

jardin communautaire. Aussi, nous proposons une possibilité de collaboration avec 

M. Jardin et/ou le CÉGEP de Joliette et leurs étudiants en technique agricole. 

Finalement, il est convenu de former, en premier lieu, un comité avec les enseignants 

(es) intéressés par ce projet.  

 

14. Dates des prochaines rencontres du CÉ 

 

La prochaine rencontre est fixée au lundi 15 mars à 19 h par visioconférence. 

 

 

15. Levée de l’assemblée à 21 h 01 

 

 

 Adopté à l’unanimité  
 
 
 

Daphné-Rebecca Arbour 

Présidente 

CE-034-270121 

 


